

# 仏様のおはなし新シリーズ第127集「苦しみごと包んで」

女優の芦田愛菜さんがあるインタビューで「信じるとは?」という質問に答しての答えが印象に残りましたので紹介いたします。

『その人のことを信じようと思います』つていう言葉つてけつこう使うと思うんですけど、『それがどういう意味なんだろう』つて考えたときに、その人自身を信じているのではなくて、『自分が理想とする、その人の人物像みたいなものに期待してしまっていることのかな』と感じて。

だからこそ人は『裏切られた』とか『期待していたのに』とか言うけれど、別にそれは、『その人が裏切った』とかいうわけではなくて、『その人の見えなかつた部分が見えただけ』であつて、その見えなかつた部分が見えたときに『それもその人なんだ』と受け止められる、『揺るがない自分がいる』というのが『信じられることのかな』つて思つたんです。

私はこの記事を読んだ時「確かに」と納得しました。私もよく人のことを信じようと思つて信じてみるもの、裏切りや期待外れだと思えてしまうことが多々ありました。

人には様々な一面があります。しかし、自分の固定観念で勝手に相手を決めつけてしまい、他の一面を見ようとしていることがあります。そして、自分の固定観念と違つた時に裏切られたと思い、自分自身を苦しめています。自分の固定観念でしか見ることができないことを「我見・我執」と言い、「煩惱」の元のことを言います。

この煩惱は、命終えるその時までもちつづけております。煩惱によって苦しんでいる私を、決して見捨てるこことなく、必ず救うと誓われたのが阿弥陀様であります。

阿弥陀様はお慈悲によつて、その苦しみごと包みこんで支えてくださる仏様であります。阿弥陀様のお救いに摂め取られた私は、そのお救いをこの眼でみることはできません。けれども、大悲のお救いは、決して休むこともなく、怠ることもなく、常に照らしてくださいり、この私を支えづけてくださります。

